

## Tributación conjunta o individual

Escrito por tucapital.es - 04/05/2010 11:45

---

Los matrimonios tienen la opción de elegir la tributación conjunta o individual, ¿pero cuál es mejor? En realidad depende de la situación de cada pareja y el nivel de ingresos de cada cónyuge, generalmente conviene la declaración conjunta cuando uno de los cónyuges tiene ingresos muy bajos, y si los 2 tienen ingresos es mejor optar por la individual.

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/2010/05/04/trituracion-conjunta-o-individual/>

Salu2.

=====